



町の話

美郷産米PRをお手伝い 金沢小学校児童が田園アート

5月28日、金沢小学校(高橋孝志校長、児童数101人)の3~6年生までの児童77人が、道の駅「雁の里せんなん」西側の田んぼで苗が成長すると文字と絵が浮かび上がる「田園アート」のための田植えを行いました。

児童たちは、事前に緑色の「あきたこまち」が植えられた約60アールの田んぼに、『おいしいミサト米』の文字ができるよう、黄色と黒色の「古代米」の苗を泥んこになりながら植えました。

※6月20日現在、「おいしいミサト米」の文字が浮かび上がってきています。近くをお通りの際はぜひご覧ください。



介護福祉の専門職を目指します 六郷高校福祉科第5期生宣誓式

5月28日、六郷高校(釜田章太郎校長、生徒数408人)で福祉科第5期生の宣誓式が行われ、介護実習服に身を包んだ2年生26人(うち本町出身者7人)が福祉の知識と技術の研さんに励むことを誓いました。

式では、第5期生を代表して千畑中学校出身の高橋愛美さんが、「豊かな感性と的確な判断力、深い洞察力を身に付けるため努力します」と誓いの言葉を述べました。

今後、介護福祉士の資格や訪問介護員2級の取得を目指し、専門教科の学習や施設実習など本格的な学習に取り組むことになります。



初夏の自然を満喫 真昼山町民登山

6月1日、美郷山岳会主催の真昼山町民登山が行われ、町内外から約20人が参加しました。

参加者の皆さんは、赤倉登山口を出発。新緑の美しいブナ林の中で休憩をとったり、山頂付近ではオサバグサなどの高山植物を観察したり、思い思いのペースで初夏の自然を満喫し、標高1,060メートルの真昼岳山頂を目指しました。



▲オサバグサ

プロ選手から技術を学びました ステラミーゴいわて花巻フットサルクリニック

日本フットサルリーグ(通称:Fリーグ)に北海道・東北地区から唯一参戦しているステラミーゴ岩手花巻による、小学生対象のフットサルクリニックが6月1日美郷総合体育館リリオスで行われ、美郷町からアウィニス六郷サッカースポーツ少年団とトゥレス仙南サッカースポーツ少年団の2チームが参加しました。

プロの選手からドリブルやリフティング、シュートなどの技術を学び、参加した高橋建樹さん(仙南東小6年)は「プロの選手に試合で使えるテクニックを教えてもらいよかった。」と話していました。





水と森の大切さを学びました 六郷東根小児童がブナの苗木を植樹

6月11日、六郷東根小学校(加藤悦子校長、児童数42人)の全校児童が、六郷東根字七滝にある水源涵養林に、ブナの苗木を植樹しました。

児童たちは、植樹方法の説明を受けた後、5班に分かれて作業を開始。土壌改良のための炭の粉と土を混ぜてから、持参した移植ベラを使い、苗木を1本1本丁寧に植樹していました。植樹後には七滝土地改良区の藤岡義博事務長から「水と森のお話し」があり、児童たちは水の大切さ、森林の果たす役割を学びました。

この植樹は、4月に施行した「美郷町水環境保全条例」に基づく事業の一環であり、また6月15日に北秋田市で開催された第59回全国植樹祭を記念したものです。

農業や農家民泊を通じて食の大切さを体感 県外中学生が美郷町で農業体験

仙台の岩切中学校、東仙台中学校、西多賀中学校、高砂中学校、東京都の篠崎中学校の生徒が本町を訪れ、受入農家のもと田植えや畑作業を行い、食を支える農業を体験するとともに農家の人たちと交流を深めました。仙台の4校の生徒たちを受入れた吉方和衛さん(八卦)は「農業体験、農村生活を通して、生きる力や自然に対する畏敬の念(おそ)などを感じてもらい、命の大切さを伝えたい。あわせて受け入れ地域に活力を与えたい。」と話していました。



▲仙台市立西多賀中学校



▲仙台市立高砂中学校



▲江戸川区立篠崎中学校



思いやりの心を育む 千屋小学校児童による「人権の花」運動

6月23日、花の栽培・育成を通じて、命の大切さや思いやりの心を育むことを目的とした「人権の花」運動(秋田県南地域人権啓発活動ネットワーク協議会主催)が、千屋小学校(和泉真一郎校長、242人)で行われました。

この日は、同校の1年生39人と6年生39人がペアを組んでプランターにペゴニアの花苗を植えました。町の人権擁護委員の皆さんが見守るなか、児童たちは慣れないながらも、花苗をいたわるような手つきで移植していました。

環境美化を通じて喫煙マナーを呼びかけました 美郷町たばこ小売人組合環境美化清掃活動

美郷町たばこ小売人組合(小西榮之進組合長)の会員25人が6月15日、美郷総合体育館リリオス周辺で環境美化活動を行いました。この活動は、全国たばこ販売協同組合連合会の全国一斉環境美化活動の一環として行われ、時々小雨が降るなどあいにくの天気でしたが、約1時間にわたりリリオスやプールパークせんなん周辺の捨てられたたばこの吸い殻や空き缶などを拾い集めました。

